

## **NOTA DE PRENSA**

915 340 444 | www.mutuasport.com

## MUTUASPORT MÁS DE CINCO DÉCADAS DE COMPROMISO CON EL SECTOR DE LA CAZA EN ESPAÑA

Madrid, 17 de septiembe de 2024

Mutuasport, la mutua de seguros de los cazadores en España, celebra más de 50 años de historia dedicados a la defensa y promoción de la actividad cinegética. Fundada con el objetivo de proteger a los cazadores y sus prácticas, Mutuasport ha evolucionado hasta convertirse en una institución clave para el sector, reinvirtiendo sus beneficios en iniciativas que garantizan la sostenibilidad y el futuro de la caza en nuestro país.

A lo largo de su trayectoria, Mutuasport ha demostrado un firme compromiso con la conservación de las especies cinegéticas y la formación de los cazadores, financiando proyectos científicos de gran envergadura y desarrollando programas educativos en colaboración con las Federaciones de Caza. Entre los logros más recientes, destaca la inversión de más de 500.000 euros en estudios como los proyectos Coturnix y Zorzales, cuyo objetivo es obtener datos precisos sobre las poblaciones de especies clave para la caza en España. Estos estudios, realizados en colaboración con el Observatorio Cinegético, han sido fundamentales para informar decisiones regulatorias evitar V prohibiciones que podrían afectar negativamente al sector.

Además de su contribución a la investigación, Mutuasport ha desempeñado un papel crucial en la defensa de los derechos de los cazadores. Su apoyo fue esencial en la organización de la manifestación del 20 de marzo, donde la mutua aportó más de 40.000 euros para garantizar el éxito de este evento histórico, que reunió a miles de cazadores en defensa de la actividad cinegética.

## **NOTA DE PRENSA**

915 340 444 | www.mutuasport.com

La formación y seguridad en la caza son otros pilares en los que Mutuasport ha centrado sus esfuerzos. En colaboración con las Federaciones autonómicas de caza, la mutua ha impartido cursos especializados sobre seguridad en el uso y manejo de armas, contribuyendo a la profesionalización y seguridad de los cazadores. Además, Mutuasport mantiene una activa presencia en el ámbito deportivo, patrocinando eventos de relevancia nacional e internacional y otorgando el Premio a la Deportividad en los campeonatos de España de caza, un reconocimiento que destaca las buenas prácticas y la ética en la caza.

En el contexto actual de digitalización y comunicación global, Mutuasport ha adoptado una estrategia de comunicación efectiva y activa, utilizando plataformas digitales para promover la verdad sobre la caza y contrarrestar la desinformación. A través de campañas audiovisuales y colaboraciones con influencers y expertos, la mutua se ha posicionado como un defensor de la caza responsable y sostenible, llegando a audiencias más amplias y diversificadas.

Mutuasport reafirma su compromiso con el futuro de la caza en España, trabajando incansablemente para garantizar que la actividad cinegética continúe siendo una parte esencial del patrimonio cultural y natural de nuestro país.

naturales.

Mutuasport, la única mutua de seguros que protege y asegura el futuro de la caza #StopAccidentesdeCaza



